

SCHURTER AG
Werkhofstrasse 8-12
PO Box
CH-6002 Lucerne
T +41 41 369 31 11
F +41 41 369 33 33
schurter.com



ANNONCE DE PHASE OUT GAMME FUSIBLE D0 / PHASE OUT ANNOUNCEMENT FUSE RANGE D0

SCHURTER complète et optimise ses gammes de produits. Grâce à l'innovation et des investissements spécifiques, de nouveaux produits de grande qualité sont développés. Dans le même temps, certains autres types ont atteint leur fin de cycle de vie avec une décroissance de la demande. L'état des machines ou outils ne permet plus de fabriquer en série sur le long terme ces types de produits. Pour ces raisons, SCHURTER ajuste ses gammes et met en œuvre des annonces de fin de vie.

Ci-dessous vous trouverez la famille de produit affectée par cette fin de vie ainsi que les dates de dernière commande, les alternatives lorsqu'elles sont possibles, et le planning de mise en œuvre. Les commandes seront prises en compte dans l'ordre FIFO et produites dans la mesure du possible dans les 6 mois qui suivront la fin de la LBO et au plus tard pour le 15 décembre 2023.

Cette phase proactive de communication vous permet de placer vos dernières commandes jusqu'au 30/04/2021.

SCHURTER has completed and optimized its product range - thanks to innovative ideas and specific investments, new products of improved quality were developed. At the same time certain types have reached the end of their product life cycles and market demand is decreasing. The condition of the machines or tools no longer allows us to manufacture in series in the long term these types of products. For this reason, SCHURTER adjusted its assortment and phases out duplications.

Below you will find the product group of affected product types with last order dates, where available, an alternate type is given and the planning for the realization. Your orders will be managed with the FIFO mode and manufactured if possible in a 6 months period of time after the end of the LBO and later on for the 15 of December 2023

This proactive phase-out communication will provide you the opportunity to place a last order until the 30 of April 2021.

.../...

SCHURTER AG
Werkhofstrasse 8-12
PO Box
CH-6002 Lucerne
T +41 41 369 31 11
F +41 41 369 33 33
schurter.com

| | |
|---|--|
| Designation | D0 (Tout Ampérage/ All current) |
| Reference | De/ from 7010.2110 à/ to 7010.2630 |
| Status | PHASE OUT |
| L.B.O | 15.12.2021 |
| L.D.D | 31.12.2023 |
| Alternative 1 / alternate 1 designation | La dimension de ce produit (4.7x16) ne permet pas un remplacement à équivalence géométrique |
| Alternative 1 / alternate 1 reference | Les dimensions of this product (4.7x16)does not allow for a geometrically equivalent replacement |

L'alternative n'est pas un produit strictement équivalent. Il reste sous réserve de vos tests de validation par rapport à votre application.

[The alternate type is not a strict similar product. It is submitted to your tests related to your application.](#)

Sincères salutations.
[Yours sincerely](#)